

Trump y Clinton logran importantes victorias en el super martes electoral en EE.UU.



Washington, 2 mar (RHC) El multimillonario Donald Trump y la ex secretaria de Estado Hillary Clinton ganaron cada uno en siete estados en las elecciones internas de sus respectivos partidos, según indican los principales medios estadounidenses.

En las primarias republicanas, Trump logró imponerse en el “súpermartes” en por lo menos siete estados: Virginia, Georgia, Alabama, Tennessee, Massachussets, Vermont y Arkansas, destacó DPA.

Pero Trump no fue el único ganador de la noche, el senador hispano Ted Cruz ganó en Texas y Oklahoma. Y el senador Marco Rubio se anotó su primera victoria en las primarias en Minnesota, un premio de consolación.

Todavía no se conoce quién es el ganador del los caucus republicanos en Alaska y en Colorado.

El multimillonario prometió que unificará al Partido Republicano y ampliará su base, ante las múltiples voces que aseguran que está dividiendo a la formación.

“Creánme, soy un unificador”, dijo Trump. “Una vez que termine todo esto, voy a ir detrás de una sola persona: Hillary Clinton”, dijo Trump en un acto celebrado en Palm Beach (Florida) ante periodistas y simpatizantes de su partido.

Cruz llamó hoy a los republicanos a unirse a sus filas para vencer al magnate, que lidera en las internas del partido hacia la Casa Blanca.

“En tanto el terreno permanezca dividido, el camino de Donald Trump hacia la nominación seguirá siendo más probable y eso sería un desastre para los republicanos, para los conservadores y para la nación”, advirtió el senador por Texas.

Y el senador Marco Rubio, candidato preferido por el aparato del partido republicano, se mostró confiado en que derrotará a Trump y ganará la nominación, a pesar de no ser el favorito.

En el campo demócrata, Clinton ganó en siete estados en las primarias demócratas y el senador Bernie Sanders se impuso en cuatro.

Además de Arkansas, donde el ex presidente y esposo de la candidata, Bill Clinton, fue gobernador, la ex primera dama se impuso en Virginia, Georgia, Alabama, Texas, Massachusetts y Tennessee, a la espera de que se conozcan los resultados oficiales.

Clinton prometió en Miami (Florida) “trabajar por cada voto” en las elecciones primarias.

Durante su discurso, la ex primera dama criticó al candidato republicano Donald Trump y parodió su eslogan de campaña (“Volver a hacer grande a Estados Unidos”) al afirmar que “Estados Unidos nunca dejó de ser grande”.

Por su parte, Sanders se impuso en las primarias demócratas de Oklahoma, Minnesot, Colorado y Vermont, el estado de donde es senador.

“Al final de esta noche ganaremos varios cientos de delegados”, aseguró Sanders durante un acto celebrado en Vermont. El senador remarcó que la elección de hoy “no se trata sólo de una elección presidencial, sino de transformar a Estados Unidos”.

El martes se celebraron elecciones internas de partido en 11 estados (12 en el caso de los republicanos) y en el archipiélago de Samoa Americana (solo demócratas). También votaron los expatriados demócratas. Clinton ganó en Samoa.

Alabama, Alaska (solo republicanos), Arkansas, Colorado, Georgia, Massachusetts, Minnesota, Oklahoma, Tennessee, Texas, Vermont y Virginia fueron los estados que votaron en el “súpermartes”.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85898-trump-y-clinton-logran-importantes-victorias-en-el-super-martes-electoral-en-eeuu>



Radio Habana Cuba